

Mañana de atletismo en Elda

24/10/2021



Cientos de corredores han participado en la 5K Ciudad de Elda | J.C.

Elda ha celebrado de nuevo una **carrera de atletismo en suelo urbano**. Organizada por el Club de Atletismo Elda, los **5K Ciudad de Elda** han contado con más de **400 corredores**. Esta prueba se ha realizado durante la mañana en la avenida de Ronda, que se ha convertido en una pista de atletismo urbana.

La actividad deportiva ha podido volver a las calles de la ciudad después de que el año pasado tuviese que realizarse en la Pista de Atletismo por la pandemia. Muestra de que la crisis sanitaria todavía no ha acabado es que **se ha podido ver a algunos corredores ya preparados en línea de salida con la mascarilla puesta**.

El público, cientos de personas también con mascarilla, se ha colocado a lo largo del recorrido en la avenida para animar a los deportistas, por lo que **había un ambiente alegre en esta mañana deportiva**.



La prueba se ha realizado en la avenida de Ronda | J.C.

Esta prueba la ha iniciado la asociación **Zancadas Sobre Ruedas**, que ayuda a personas con diversidad funcional a participar en diferentes actividades deportivas.

El ganador de la prueba ha sido el ilicitano **Alejandro Juan**, que ha acabado la prueba en un tiempo de 14:52

minutos, mientras que la vencedora femenina ha sido **Neus Mas** de Crevillente en un tiempo de 17:38 minutos.

Una vez ha concluido la prueba adulta ha sido el turno de los más pequeños, que han disfrutado de esta mañana deportiva con carreras más cortas.



Una de las corredoras del SBR durante la carrera | J.C.



